

BEZIRK AFFOLTERN
26.08.2014

Bonstetter Bevölkerung baut erste Fotovoltaikanlage

Der Verein «solarbonstetten» ist seit bald drei Jahren unterwegs mit der Suche nach geeigneten Dächern



Auf dem Ost-Dach des Primarschulhauses Schachenmatten 2 entsteht die erste Fotovoltaikanlage des Vereins «solar-bonstetten». (Bild zvg.)

Der Verein «solarbonstetten» ist seit bald drei Jahren unterwegs mit der Suche nach geeigneten Dächern

Auf dem Dach des Primarschulhauses Schachenmatten 2 kann die erste vom Verein «solarbonstetten» initiierte Fotovoltaikanlage gebaut werden. 25000 kWh Strom pro Jahr wird diese liefern, was dem Jahresverbrauch von fünf bis sechs

Haushalten entspricht. Die Anlage wird mit Darlehen aus der Bevölkerung finanziert und durch ein lokales Unternehmen gebaut. Der saubere Bonstetter Solarstrom kann und soll in der Gemeinde bleiben. Der Preis für den ökologischen Mehrwert beträgt 25 Rappen/kWh.

Der Verein «solarbonstetten» ist seit bald drei Jahren unterwegs mit der Suche nach geeigneten Dächern. Einige der Objekte wurden zwar realisiert, aber direkt von den angesprochenen Besitzern der von «solarbonstetten» evaluierten Dächer. Das freut natürlich auch den Verein. Besonders erfreut ist er, dass nun die erste Anlage mit Unterstützung der Bonstetter Bevölkerung realisiert werden kann. Die Primarschule Bonstetten bietet dazu das Dach auf dem Schulhaus Schachenmatten 2 an, von dem in einer ersten Etappe die eine Hälfte genutzt wird.

Finanziert mit verzinsten Darlehen aus der Bevölkerung

Die Kosten für den Bau der Anlage belasten die Schule mit keinem Franken. Das Geld kommt in Form von Darlehen aus der Bevölkerung. Die Darlehen werden mit 2% verzinst, werfen also einen Ertrag ab. Für die technische Abwicklung des Baus der Anlage steht «Solarspar Schweiz» dem Verein zur Seite. Ebenso übernimmt «Solarspar Schweiz» die administrativen Belange der Darlehensverwaltung, Zinsabrechnungen und die Rechnungsstellung für den Strombezug aus der Anlage. Bonstetterinnen und Bonstetter, die den dorfeigenen Strom beziehen möchten, können sich bei «solarbonstetten» (info@solarbonstetten.ch) mit der gewünschten Strommenge anmelden.

Mehr Details kann man an der Dorfchilbi am Stand von «solarbonstetten» erfahren. Auch wird an der Sonderschau «Energie-Zukunft» an der Gewerbeschau Unteramt 2014 in der Dreifachhalle im Schachen über den Verein, die Möglichkeiten und das Projekt informiert. (Ch.H.)
